

Den Trabanten der großen Sittenlehre und den Adepten aller Weisheit können wir schon gar nicht helfen: Sie sind Sophisten, Ihr Verehrten, und wollen Begriffe durch Worte ersetzen. „... Dekadenz... Depravation...“ Wir erschauern.

Und nun zu den Geistern der Trivialität und der Mittelmäßigkeit: Eure Tiraden sind weder von tiefem Sinn, noch von Geschmack, sondern sie sind lediglich hilflose Versuche von noch geistig Minderjährigen. „Was ist Kitsch?“ fragte einer unter euch, von Unwissen und Zweifel gepeinigt. Nun, er persiflierte sich selbst, der Arme, der mit sich über seinen eigenen Wert offenbar noch nicht einig war.

Euch allen aber, die Ihr an unserer jungen Revue so regen Anteil nahmt, sagen wir herzlichen Dank. Wir versprechen eure Wünsche zu respektieren.

Unsere wenigen Gegner bitten wir, sich auf den Standpunkt der Versöhnung zu stellen.

Wie populär unser Magazin geworden ist, beweist die Tatsache, daß die erste, ganz erhebliche Auflage schon nach wenigen Tagen nachgedruckt werden mußte.

DIE REDAKTION

